



Mengungkap Rahasia Cuitan Masinton PDIP: Apakah AMINajadulu adalah Kode Koalisi di X?

Description

Politikus PDIP Mengajak Selamatkan Demokrasi dengan Tagar #GanjarMahfud2024 dan #AMINajaDulu

Politikus Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), Masinton Pasaribu, baru-baru ini mengajak masyarakat untuk bersama-sama menyelamatkan demokrasi dengan menggunakan tagar #GanjarMahfud2024 dan #AMINajaDulu. Ia menyatakan dukungannya untuk paslon nomor urut 1 dan 2 melalui cuitan di akun Twitter-nya.

Video yang diunggahnya menampilkan Masinton di sebuah acara Festival Pemilu 2024 di Smesco Convention Hall, Jakarta, yang turut dihadiri oleh politikus PSI Ade Armando dan Waketum PKB Jazilul Fawaid.

Reaksi dari publik terkait cuitan Masinton pun bermacam-macam. Warganet merespon melalui komentar yang menyalurkan keinginan untuk mendukung paslon nomor urut 1 jika tidak lolos ke putaran kedua.

Komunikasi Informal Antara Kubu Ganjar dan Anies

Sebelumnya, Masinton mengungkapkan bahwa sudah ada komunikasi informal antara kubu calon presiden Ganjar Pranowo dan calon presiden koalisi perubahan Anies Baswedan. Meski demikian, Masinton tidak menjelaskan secara rinci apakah kesepakatan ini sudah dijejaki di tingkat elit.

Tidak Ingin Demokrasi Dihadang

Masinton menegaskan bahwa kubu Ganjar dan Anies sama-sama memiliki tujuan yang sama, yaitu menjaga keutuhan demokrasi. Isu tentang dekatnya dua kubu muncul setelah Anies bersalaman dengan Ketua DPP PDIP, Puan Maharani, usai debat ketiga antara calon presiden di Istora Senayan, Jakarta.

Calon Presiden yang Bertarung

Anies dan Ganjar merupakan calon presiden yang akan bertarung melawan Prabowo Subianto, kandidat dari Koalisi Indonesia Maju yang didukung oleh mayoritas partai pendukung pemerintah seperti Partai Gerindra, Golkar, Partai Amanat Nasional, Partai Bulan Bintang, Partai Solidaritas Indonesia, Partai Gelora, dan Partai Garuda.

Ringkasan

Politikus PDIP, Masinton Pasaribu, mengajak untuk menyelamatkan demokrasi dengan menuliskan tagar dukungan untuk paslon nomor 1 dan 2. Ia juga memposting video saat menghadiri Festival Pemilu 2024 di Jakarta, yang mendapat perhatian publik. Masinton juga menyebut bahwa kubu Ganjar dan Anies sudah bahas koalisi. Isu dekatnya kedua kubu ini muncul setelah Anies bersalaman dengan Ketua DPP PDIP, Puan Maharani. Bagaimana pendapat Anda tentang ajakan untuk menyelamatkan demokrasi? Apakah Anda setuju dengan upaya koalisi antara kedua kubu? Tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark